Miércoles 25 de Agosto del 2010

Última modificación 25.08.2010

El Financiero Creciente presión sobre el tipo de cambio Clara Zepeda Hurtado Mientras el desfile de malos datos económicos en Estados Unidos no termine y los mercados cercioren de qué tamaño es su desaceleración, la moneda mexicana mantendrá su debilidad frente al dólar, rondando una cotización promedio de 12.80 unidades en los próximos tres meses. Analistas consultados por EL FINANCIERO destacaron que la desconfianza en la economía estadounidense y la mexicana rompen con las expectativas para el peso, pues la recuperación de nuestro país pierde fuerza. Repunta demanda de financiamiento en Pymes Jeanette Leyva Reus Rafael Frías. (Foto: Eladio Ortiz) Los cambios anunciados en abril por la Secretaría de Hacienda, de eliminar algunos requisitos para agilizar el crédito a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), han permitido que se incremente de uno a tres el número de negocios que pueden tener acceso a un financiamiento. Rafael Frías, director del Segmento Negocios Pymes de BBVA Bancomer, explicó que la eliminación de la cédula fiscal para entregar créditos comerciales ha permitido que el número de negocios que buscan un financiamiento bancario aumente de manera considerable. Polémica por la inminente importación de petróleo Esther Arzate Especialistas difieren sobre las implicaciones de la inminente importación de petróleo crudo para abastecer a dos de las seis refinerías establecidas en el país. Algunos consideran que ello generará un desequilibrio en las finanzas públicas y otros opinan que podrá ayudar a disminuir las pérdidas netas y de operación de Pemex Refinación (PR). El ejecutivo de Solana Consultores, Arturo Carranza, comentó en entrevista que refinar petróleo no sólo en México, sino en el mundo, ha dejado de ser un negocio, incluso algunas compañías han desincorporado o están en proceso de vender centrales de refinación. Menor dinamismo en comercio exterior Eduardo Jardón El déficit comercial de México se elevó a mil 36 millones de dólares en julio, su mayor monto en un año; ello, ante la reducción en el ritmo de crecimiento de las exportaciones no petroleras hacia Estados Unidos, su principal mercado. Durante ese mes el país vendió al exterior mercancías por un valor de 23 mil 328 millones de dólares, lo que implicó un avance de 29.5 por ciento anual. También en julio, las importaciones sumaron 24 mil 364 millones de dólares, 26.5 por ciento más que en igual mes de 2009, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Para analistas de Value Casa de Bolsa, el reporte de balanza comercial permite inferir una ligera caída de la demanda interna y externa, situación que, de prevalecer, mantendrá presionados los mercados financieros. Balanza cada vez más negativa (Viridiana Mendoza) La balanza comercial de México se torna cada vez más negativa a medida que la recuperación económica avanza a tasas por encima del potencial, señala Alfredo Coutiño, director de Moody's Economy para América Latina. En un reporte especial explica que los precios del petróleo y una fuerte recuperación de las exportaciones de manufacturas a Estados Unidos mantuvieron la balanza comercial del país con superávit en el primer semestre. Mas como la velocidad de la recuperación superó la capacidad de la economía, el exceso de demanda comenzó a imponer presiones sobre las necesidades de importación, convirtiendo el superávit mercantil en un déficit. Antes de firmar más TLC urge elevar la competitividad Ivette Saldaña La falta de consensos internos por la determinación del gobierno federal de firmar más Tratados de Libre Comercio (TLC) y la negativa a ello del sector privado, hace más difícil aumentar los 11 que ya tenemos, por lo que el ofrecimiento del Ejecutivo mexicano de que sí negociaremos con Corea y Perú parece difícil de alcanzar. Según la consultora en comercio internacional de la firma LMM Consulting, Luz María de la Mora, nuestras autoridades han anunciado que retomarán las conversaciones con los coreanos no obstante la oposición de la iniciativa privada. El 1 de julio anterior, en un discurso durante la visita de su homólogo coreano, el primer mandatario Felipe Calderón dijo: "El presidente Lee y yo hemos acordado seguir trabajando para reanudar" las pláticas "acerca de un tratado de libre de comercio entre México y Corea, que se ha venido negociando desde hace tiempo". Otorgará el Banco de Desarrollo de América del Norte créditos por 150 mdd durante 2010 (Ivette Saldaña) En medio de la crisis económica de 2009, la banca comercial restringió el crédito, pero el Banco de Desarrollo de América del Norte (BDAN) incrementó su financiamiento a 211 millones de dólares, y en 2010 espera financiar proyectos por hasta 150 millones, además de que en 2011 planea emitir otro bono de deuda por aproximadamente cien millones. De enero a julio de 2010 ya otorgó 85 millones de dólares y estima cerrar el año con entre cien y 150 millones de préstamos otorgados. aseguraron su director general, Jorge C. Garcés, y su director gerente adjunto, Héctor M. Camacho. Sin empleo, 7 de cada 10 jóvenes mexicanos Zenyazen Flores La alta tasa de desocupación, precariedad en el trabajo, mayor inclusión a la informalidad, desvinculación entre mercado y estudios profesionales, falta de acceso a la seguridad social e incertidumbre jurídica son los factores que han provocado que los jóvenes formen parte ya de los grupos vulnerables. Datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) indican que actualmente sólo tres de cada diez jóvenes tienen empleo. La tasa de desocupación en jóvenes de entre 14 y 29 años se duplicó respecto de la tasa general, que fue de 5.27 por ciento, pues al segundo trimestre alcanzó 9.5 por ciento. Incremento temporal en el trigo no favorece a productores mexicanos (Héctor A. Chávez Maya) La falta de una estrategia de comercialización no permitirá a los productores de trigo del país aprovechar la coyuntura de precios altos del cereal, por lo que no podrán obtener 40 dólares más por tonelada, ya que esta eventualidad podría terminar en 20 días más. Así lo afirmó el secretario general de la Alianza Campesina del Noroeste, Juan Leyva Mendívil, y pidió a la Secretaría de Agricultura modificar o eliminar las reglas de operación, porque no son compatibles con las de Financiera Rural o FIRA, lo que limita a los productores para allegarse programas de coberturas de ambas instituciones. "Mientras FIRA y Financiera Rural tienen un presupuesto para compra de coberturas con 50 por ciento de subsidio a productores, no pueden ser aprovechados por los agricultores, pues si acceden a ellos no hay posibilidad de hacer agricultura por contrato en Aserca." El Reforma Se desacelera comercio global; sube 3.6% Ginebra, Suiza (25 agosto 2010).- El crecimiento del comercio mundial perdió velocidad en el segundo trimestre, debido a que una rápida expansión en los países desarrollados no logró compensar la desaceleración de la mayoría de las economías emergentes, dijo este miércoles el instituto holandés CPB. Las cifras indican que el ritmo de la recuperación económica se está normalizando tras una salida de la recesión de la mano de las economías emergentes. El instituto CPB dijo en su informe mensual sobre el comercio global que la producción industrial mundial había sobrepasado ahora su techo previo

alcanzado en marzo de 2008. Imponen récord nuevos desempleados Gustavo de la RosaCiudad de México (25 agosto 2010).- Ni en el peor momento de la crisis global, el mercado laboral dejo sin trabajo a tanta gente, como en julio de este año. En el séptimo mes, el avance de la desocupación fue de 202 mil 582 personas, con lo que el total de la población sin empleo se colocó en 2 millones 688 mil 507, a una tasa de 5.7 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), señalan datos del Inegi. Nunca antes se había registrado un incremento del desempleo de la magnitud que se vivió en el mes de julio. La desaceleración de la economía, la conclusión de los empleos eventuales y el incremento estacional de la población en búsqueda de trabajo, determinaron este avance. Disminuye déficit en cuenta corriente Gustavo de la RosaCiudad de México (25 agosto 2010).- En el segundo trimestre del año, el balance de las cuentas de ingresos y egresos del País tuvieron un déficit de 714 millones de dólares, con lo que en la primera mitad del año el desequilibrio en cuenta corriente fue de mil 222 millones de dólares una reducción de 29.6 por ciento respecto al primer semestre del año anterior, señalan datos del Banco de México. El Banco explicó que el resultado fue consecuencia de la combinación de un superávit en la balanza comercial y de transferencias, así como de los déficits en las cuentas de servicios no factoriales y factoriales. En los primeros seis meses del año, el comercio de México con el mundo tuvo un saldo positivo de 313 millones de dólares, se exportaron mercancías por un valor de 141 mil 263 millones y las compras al exterior sumaron 140 mil 950 millones de dólares. Aumenta 20% ingreso por habitante Mónica RamírezCiudad de México (25 agosto 2010).- En el primer semestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) por habitante fue de 9 mil 159 dólares, con lo que creció 20 por ciento anual, mostró información del Inegi. No obstante este resultado, el ingreso per cápita se colocó 13.5 por ciento abajo de lo registrado en el primer semestre de 2008, poco antes de la crisis. Este aumento en la primera mitad del año se debió a un mayor avance de la economía en el segundo trimestre y también a una apreciación del peso. En la primera mitad del año, el PIB corriente creció 10.6 por ciento promediando 12.6 billones de pesos, mientras que el tipo de cambio promedió 12.6723 pesos por dólar, una apreciación de 8.5 por ciento. Abre dólar en 13.15 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (25 agosto 2010).- El mercado es dominado nuevamente por la incertidumbre económica e información de Estados Unidos, así como el recorte a la calificación de deuda irlandesa. Al iniciar el día, en ventanillas de Banamex, el dólar de Estados Unidos se ofrece en 13.15 unidades y se adquiere en 12.75 pesos, en ambos casos ocho centavos por arriba de su registro anterior. En BBVA Bancomer, la divisa estadounidense se compraba en 12.79 y se vendía en 13.10 pesos; esto último implica un repunte de 0.85 por ciento. Mientras en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda americana se vende en 12.99 y se compra en 12.25 unidades. Aumentan inventarios de crudo en EU Washington DC, Estados Unidos (25 agosto 2010).- Los inventarios de crudo y de productos refinados de petróleo en Estados Unidos crecieron la semana pasada, dijo este miércoles la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Las existencias de crudo aumentaron 4.11 millones de barriles a 358.28 millones, muy por encima de la previsión de los analistas, que veían un incremento de 200 mil barriles. En tanto, las reservas de gasolina aumentaron 2.27 millones de barriles a 225.62 millones y las de destilados subieron 1.76 millones de barriles a 175.97 millones. Analistas esperaban una baja de 400 mil barriles para la gasolina y un aumento de 1.1 millones para los destilados. Piden elevar productividad de Pemex Ciudad de México (25 agosto 2010).-Francisco Labastida, senador del PRI, consideró que Pemex necesita elevar su productividad y afinar su estrategia de planeación para explotar los yacimientos petroleros y así abatir la crisis por la que atraviesa. "Pemex necesita, desde luego, un esfuerzo para elevar productividad y eficiencia, yo creo que nadie discute esa política, segundo, tienen que tener más afinada su estrategia de planeación", dijo en entrevista con Radio Red. El funcionario explicó que en la comunidad de Chicontepec se han explotado mil pozos sin tener lista la tecnología para efectuar la extracción de crudo ni se han realizado estudios profundos para evaluar los trabajos. Cotiza crudo en dls. 72.20 en NY Londres, Gran Bretaña (25 agosto 2010).- El petróleo rebotó desde un mínimo de siete semanas este miércoles mientras inversores esperaban datos de inventarios estadounidenses del Gobierno más tarde, luego de que en la víspera cifras de la industria mostraron una baja en las reservas de crudo. Analistas dijeron que la caída del martes de 1.8 millones de barriles en los inventarios de crudo estadounidenses del Instituto Americano de Petróleo (API) podría ser confirmada por los datos de existencias que serán publicados a las 14:30 horas por la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). El crudo estadounidense para entrega en octubre subía 57 centavos, a 72.20 dólares el barril, a las 08:36 horas (GMT). El precio del barril se recuperaba después de caer más temprano hasta 71.32 dólares. Se rezaga productividad del maíz Verónica MartÍnezCiudad de México (25 agosto 2010).- Mientras la demanda de maíz en México crecerá 1.49 por ciento en los próximos 10 años, la productividad del grano sólo lo hará 0.87 por ciento, afirmó Fabrice Salamanca, presidente de Agrobio México. Las estimaciones, dijo Salamanca en conferencia de prensa, son del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, y el riesgo es que el País aumente la dependencia del exterior. "Para el 2019 México producirá 27.1 millones de toneladas y tendrá un déficit de 12.7 millones, esto significa que habrá una dependencia de 47 por ciento", comentó. Hoy, la dependencia de México de las importaciones es de 29 por ciento. "Si un día México necesita importar maíz blanco tendrá que traerlo de Sudáfrica, porque son los únicos que lo producen", reveló Salamanca. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/35440.htmlTemores por EU hacen retroceder bolsas mundiales David Aguilar y Ricardo Jiménez Los mercados bursátiles mundiales experimentaron fuertes retrocesos en las operaciones de ayer, debido al temor de una nueva recesión en la economía de Estados Unidos, tras el dato de la caída en la venta de casas usadas. Las bolsas accionarias, bajo ese escenario, reaccionaron con importantes pérdidas, como es el caso de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que mostró en su principal indicador una caída de 2.42% para establecerse en los 31 mil 364.89 puntos, observándose las mayores bajas en acciones de la cementera Cemex con 5.57% y la telefónica América Móvil con 3.28%. El índice industrial estadounidense Dow Jones mostró el mismo comportamiento negativo al presentar un ajuste a la baja de 1.32% para ubicarse en los 10 mil 040.45 unidades, mientras las indicador de las empresas de tecnología Nasdaq Compuesto reportó una retroceso de 1.66% para alcanzar un nivel de 2 mil 123.76 puntos. En el caso particular de la acción de Cemex, cayó en la BMV debido a las malas noticias de ventas de casas difundidas en Estados Unidos. http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179915.htmlReconocen desventaja laboral de los

&ldguo; Ninis&rdguo; Elena Michel El secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, admitió que la situación laboral que enfrentan los jóvenes entre 14 y 24 años &ldguo:es grave&rdguo:, pues los llamados Ninis representan más de la mitad de la población desocupada actualmente en el país. De acuerdo con las cifras de Lozano Alarcón, la tasa de desempleo general en el segundo trimestre de este año es de 5.27%, mientras que la tasa se eleva a 9.42% cuando se habla de jóvenes entre 14 y 24 años. Lozano advirtió a legisladores que el gobierno no podrá dar respuesta satisfactoria a este grupo si no aprueban la reforma laboral que se requiere. Por primera vez, la Secretaría de Trabajo identificó a los jóvenes entre 14 y 24 años como un grupo vulnerable, pues no encuentran oportunidades de empleo y tienen que enrolarse en las filas de la economía informal para sobrevivir. http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/103068.htmlGDF alista proyecto para generar energía Rafael Montes Del tiradero del Bordo Poniente podrían extraerse un millón de toneladas de dióxido de carbono equivalente, que podría venderse para el aprovechamiento de esa energía, convertida en electricidad, o para abastecer a alguna flota vehicular. Así lo calculó Óscar Vázguez, director del Programa de Cambio Climático de la Secretaría de Medio Ambiente local, quien dijo que esos son algunos de los puntos que podrían incluirse en el proyecto para la extracción de gas metano del relleno sanitario donde el Distrito Federal deposita sus residuos. Esa cantidad de toneladas de dióxido de carbono debe ser comprobada con estudios de campo en el lugar, aclaró el funcionario, quien explicó que el proyecto está en construcción y no estará listo en menos de año y medio, pues "hay muchos estudios y muchos diseños que hacer. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81559.htmlLa reforma fiscal es vital para que México avance José Manuel Arteaga La educación, como todos los demás bienes y servicios en México, debe ser gravada con una tasa del Impuesto al Valor Agregado (IVA) generalizada de un 10%, así lo considera Pedro Carreón, presidente de la Academia Fiscal Mexicana (AFM). En entrevista con EL UNIVERSAL agrega que es urgente que el impuesto empresarial se unifique, para que no exista un Impuesto Sobre la Renta (ISR) y un Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), y siga afectando a las empresas. Amante del arte y de las visitas a museos, Carreón plantea que para que el gobierno de Felipe Calderón pueda vender la reforma fiscal para 2011 es necesario que ponga sobre la mesa el destino de los recursos que se obtengan. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81572.htmlInflación, con menor presión Ricardo Jiménez Los precios al consumidor nacional experimentaron un crecimiento de 0.16% en la primera quincena de agosto del presente año, cifra que resultó por debajo de las estimaciones de la mayoría de los analistas del medio financiero, quienes estimaban en promedio un repunte de 0.23%, aunque es importante señalar que, pese a este dato, la inflación anual se elevó a 3.71%, luego de que en la segunda quincena de julio, se registrará un nivel de 3.64%. El menor incremento en los precios se derivó básicamente de la baja registrada en la inflación subvacente, la cual en ese mismo lapso apenas creció 0.09%, resultado de la disminución en lo referente al rubro de alimentos, sobre todo los procesados, como es la tortilla de harina de trigo, mayonesa, mostaza y jamón. Por su parte, la inflación de los productos agropecuarios mostró un avance de 0.41%, donde los principales incrementos resultaron en ejotes, chicharos, calabacitas y pepino, mientras el componente de los bienes y servicios administrados y concertados se elevó 0.31%, derivado de los aumentos observados en el rubro eléctrico, por la terminación de la tarifa de verano cálido en Tapachula, y en las cotizaciones de gas para uso doméstico, según Banxico. El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/25/aumenta-desempleo-mexicoAumenta el desempleo en México La tasa de desocupación en el país durante julio pasado fue de 5.70%, mayor al 5.05% reportado en junio pasado, informó el INEGI. Sin embargo, el dato fue menor al 6.12% de igual mes del 2009. Con cifras desestacionalizadas, la tasa de desempleo entre la Población Económicamente Activa (PEA) durante el séptimo mes del año se ubicó en 5.37%, 0.09 puntos porcentuales por debajo de la registrada en junio. En su reporte de este miércoles, el instituto indicó que por sexo, entre los hombres el nivel de desempleo disminuyó de 5.97% a 5.66%, mientras que entre las mujeres pasó de 6.37% a 5.78% de julio del 2009 a igual mes del presente año. Asimismo, en este grupo de población sin empleo 25.2% no concluyó la educación secundaria, mientras que los de mayor nivel de instrucción representaron 74.7 por ciento. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/25/pib-nominal-crece-115-segundo-trimestrePIB nominal crece 11.5% en segundo trimestre Durante el segundo trimestre del año el Producto Interno Bruto Nominal (PIBN) del país a precios de mercado fue de 12.8 billones de pesos, 11.5% por arriba del valor registrado en el mismo periodo de 2009. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que este desempeño obedeció a la expansión de 7.6% que reportó el PIB real en abril-junio, así como al aumento de los precios implícitos del producto de 3.7 por ciento. Precisó que por sectores, la mayor aportación al PIB Nominal fue de las Actividades Terciarias (comercio y servicios) con 61.8%; Actividades Secundarias (que entre otras incluye a la minería, construcción y manufactura) con 35.3 por ciento. En tanto, la contribución de la Actividades Primarias (agricultura, ganadería, pesca, entre otras), fue de 4.7% en el segundo trimestre del año. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/25/caen-bolsas-europacifras-euCaen bolsas de Europa por cifras de EULONDRES.- Las bolsas europeas caveron el miércoles a un mínimo de cinco semanas tras débiles datos de órdenes de bienes duraderos y ventas de viviendas nuevas en Estados Unidos, que elevaron la preocupación por el futuro de la recuperación económica mundial. La confianza de los inversionistas ya venía afectada tras la decisión del martes de Standard & Poor's de bajar la calificación crediticia de Irlanda y de dejarla con panorama negativo. Las acciones de Allied Irish Banks perdieron 2.9 por ciento. El índice FTSEurofirst 300 de las acciones líderes europeas perdió 0.8% a 1,011.35 puntos. "Europa cae por los decepcionantes datos de Estados Unidos, los inversionistas permanecen al margen del juego (...) y la confianza está bastante baja", dijo Will Hedden, operador de ventas en IG Index. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/25/deficit-cuenta-corriente-saldous714-millonesDéficit en cuenta corriente con saldo de US714 millonesEn el segundo trimestre del 2010, la cuenta corriente de la balanza de pagos mostró un déficit por 714 millones de dólares, de acuerdo con el Banco de México. El resultado anterior se derivó de la combinación del déficit en las balanzas comercial que fue de 59 millones de dólares, de servicios no factoriales con 2,763 millones y de servicios factoriales con 3,773 millones de dólares, así como del superávit en la balanza de transferencias de 5,881 millones de dólares. Derivado de lo anterior, en el primer semestre del presente año el saldo de la cuenta corriente resultó deficitario en 1,222 millones de dólares, monto equivalente a 0.2%

del Producto Interno Bruto. http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2010/08/25/empresarios-trabajan-propuestas-paquete-fiscalEmpresarios trabajan propuestas en paquete fiscal Con el propósito de incrementar la base gravable y que exista un sólo impuesto a las utilidades, el sector empresarial presentará en los próximos días su propuesta fiscal para el año 2011, adelantó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Mario Sánchez. Dijo que la postura de los empresarios está en tener un paquete fiscal sencillo, transparente e incluyente. En entrevista comentó que aunque no se esperan muchos cambios al Presupuesto para el próximo año confían que no sea inercial, "que tenga metas y resultados". La Jornada

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/25/index.php?section=economia&article=028n1ecoSe disparan los precios de granos básicos; riesgo adicional a la crisisRoberto González AmadorEl incremento en el precio de granos básicos ocurrido en las últimas semanas es mayor al registrado antes de la crisis alimentaria de 2008, sostuvo un reporte del Banco Mundial (BM). Las causas del aumento deben buscarse en "los choques climáticos" provocados por el aumento global de la temperatura, conflictos en algunas regiones y países, en especial en África, y factores de orden macroeconómico. La volatilidad en los precios de trigo, maíz y arroz –productos que conforman la base de la pirámide alimentaria en el mundo en desarrollo– constituye un "riesgo adicional" a la crisis prevaleciente, consideró el organismo multilateral en un reporte sobre el tema.

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/25/index.php?section=economia&article=028n2ecoInflación anual de 3.71 por ciento; prevé el BdeM que siga en alzaUn mayor precio de alimentos pecuarios, tarifas eléctricas y colegiaturas escolares causó que la inflación en la primera quincena de agosto fuera de 0.16 por ciento, informó este martes el Banco de México (BdeM). En términos anualizados, la inflación se situó en 3.71 por ciento. El incremento de 0.16 por ciento en el índice nacional de precios al consumidor (INPC), indicador que mide la inflación, superó al de 0.11 por ciento registrado en la primera quincena de agosto de 2009, agregó el banco central.

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/25/index.php?section=economia&article=031n3ecoDéficit de mil 36 mdd en balanza comercialMéxico registró un déficit de mil 36 millones de dólares en la balanza comercial de julio, por encima de lo esperado por el mercado. Las exportaciones crecieron 29.5 por ciento, a 23 mil 328 millones de dólares, mientras las importaciones aumentaron 26.5 por ciento, a 24 mil 364 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las ventas al exterior se convierten el motor de la recuperación de la economía, que el año pasado salió de una aguda recesión que provocó una contracción del producto interno bruto (PIB) de 6.5 por ciento. Pero en los últimos meses la demanda de Estados Unidos, el principal destino de las exportaciones mexicanas, se ha moderado, en lo que analistas ven como un signo de debilidad de la mayor economía mundial.

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/25/index.php?section=economia&article=031n5ecoCae 2.42% la Bolsa Mexicana de ValoresEn línea con los mercados internacionales, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 2.42 por ciento, tras conocerse que la venta de casas usadas en Estados Unidos bajó más de lo esperado en julio y registró su nivel más bajo desde 1995, lo que avivó el temor a una recaída en recesión de la economía más grande del mundo. El índice de precios y cotizaciones (IPC) bajó 777.78 puntos, al quedar en 31 mil 364 puntos, su peor baja porcentual en casi dos meses, desde el 29 de junio. El peso se depreció al cerrar en 13.07 por dólar, contra 13.03 del lunes en ventanillas bancarias, según información del banco privado Banamex. En la categoría interbancaria la moneda también perdió valor, al cerrar en 12.96 por dólar frente a los 12.89 de la jornada anterior. The New York

Times http://www.nytimes.com/2010/08/26/business/26markets.html?ref=business Wall Street Struggles After Latest Economic DataBy CHRISTINE HAUSER and DAVID JOLLYFor much of the summer concerns about economy have focused on the United States, where outlooks from corporate earnings and a stream of indicators have pointed to a recovery that was in danger of losing its momentum. The latest marker came Wednesday, when the Commerce Department report said that orders for durable goods to American factories had increased less than forecast. Demand rose 0.3 percent in July, much less than the 3 percent increase that analyst had predicted. Orders dropped 3.8 percent when the volatile transportation sector was excluded. Spending by businesses on equipment and machines declined, the report said, as did orders for capital goods. In the latest housing indicator, the Commerce Department said on Wednesday that new-home sales fell 12.4 percent in July from a month earlier to a seasonally adjusted annual sales pace of 276,600. Economists surveyed by Thomson Reuters had expected a pace of

330,000. http://www.nytimes.com/2010/08/25/us/25drill.html?ref=economy&pagewanted=print Job Losses Over Drilling Ban Fail to MaterializeBy JOHN M. BRODER and CLIFFORD KRAUSSWASHINGTON — When the Obama administration called a halt to virtually all deepwater drilling activity in the Gulf of Mexico after the Deepwater Horizon blowout and fire in April, oil executives, economists and local officials complained that the six-month moratorium would cost thousands of jobs and billions of dollars in lost revenue. Oil supply firms went to court to have the moratorium overturned, calling it illegal and warning that it would exacerbate the nation's economic woes, lead to oil shortages and cause an exodus of drilling rigs from the gulf to other fields around the world. Two federal courts agreed. Yet the worst of those forecasts has failed to materialize, as companies wait to see how long the moratorium will last before making critical decisions on spending cuts and layoffs. Unemployment claims related to the oil industry along the Gulf Coast have been in the hundreds, not the thousands, and while oil production from the gulf is down because of the drilling halt, supplies from the region are expected to rebound in future years. Only 2 of the 33 deepwater rigs operating in the gulf before the BP rig exploded have left for other fields. El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/dato/vivienda/crea/dudas/recuperacion/EE/UU/elpepueco/20100825elpepueco_7/Tes El dato de vivienda crea más dudas sobre la recuperación en EE UUSANDRO POZZI - Nueva York - 25/08/2010 Si había alguna esperanza, aunque fuera mínima, de que este iba a ser el verano de la recuperación en Estados Unidos, o al menos en el sector de la vivienda, se ha derrumbado. Las ventas de inmuebles listos para estrenar han caído un 12,4% en julio. Wall Street esperaba un aumento, lo que ha sentado aún peor. Este dato sigue a la caída del 27,2% en las viviendas usadas ese mes. Los constructores inmobiliarios en EE UU están vendiendo nuevas casas a un ritmo de

276.000 unidades anuales. Es el más lento registrado para un mes de julio, lo que significa que habrá más inmuebles apilándose en el mercado esperando comprador. Los economistas esperaban que subieran a las 333.000 unidades, tras un incremento del 12,1 % registrado en junio. De nuevo, como quedó constatado ayer, ni la bajada de precios ni los bajos tipos de interés están siendo suficientes para animar a un consumidor que está enrocado. Y esta depresión que vive el mercado inmobiliario se hace notar también en el valor de los inmuebles de reciente construcción, cuyo precio está al nivel más bajo desde diciembre de 2003, en los 204.000

dólares. http://www.elpais.com/articulo/economia/precios/industriales/caen/Julio/elpepueco/20100825elpepueco_3/Tes Los precios industriales caen el 0,2% en JulioEL PAÍS - Madrid - 25/08/2010 El índice de precios industriales registró una caída del 0,2% en julio respecto al mes anterior, se termina así con la tendencia positiva de los últimos siete, según ha informado hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE). Sin embargo en términos interanuales se sigue creciendo y se consigue encadenar el octavo mes de aumento consecutivo, con un incremento del 3,2%, idéntico al registrado en junio. Por destino económico de los bienes, el sector con mayor influencia negativa respecto al ejercicio anterior es el de los bienes intermedios que se sitúa en un 3,1%, seis décimas por debajo del resultado obtenido en junio. En el lado contrario esta la energía, que aumenta siete décimas y crece un 9,2%, debido principalmente a la subida del precio del gas. http://www.elpais.com/articulo/economia/economia/espanola/cayo/2009/37/decima/estimado/elpepueco/20100825elp epueco 4/Tes La economía española cayó en 2009 un 3,7%, una décima más de lo estimadoEL PAÍS 25/08/2010 La economía española cayó un 3,6% en 2009, una décima más de lo calculado anteriormente, según la revisión de la contabilidad nacional que ha publicado esta mañana el Instituto Nacional de Estadística (INE). Un recálculo a la baia que se debe de los datos definitivos del comercio exterior de bienes de 2008 y de las nuevas estimaciones de la balanza de pagos de 2008 y 2009. Con estos nuevos datos el decrecimiento real de las exportaciones en 2009 se ha revisado a la baja en una décima (del -11,5% al -11,6%) y al alza, en la misma cantidad, el de las importaciones (del -17,9% al -17,8%). http://www.elpais.com/articulo/economia/temor/recaida/EE/UU/hace/tambalear/vez/Bolsas/elpepueco/20100825el pepieco 7/Tes El temor a una recaída en EE UU hace tambalear otra vez las BolsasC. PÉREZ - Madrid - 25/08/2010 A pesar de que cada día hay buenos y malos datos susceptibles de ser interpretados -y a menudo sobreinterpretadossegún sopla el viento, esta crisis durará más o menos 10 años, con suaves recuperaciones y recaídas. Llevamos apenas tres de esos 10 años. A pesar de que cada día hay buenos y malos datos susceptibles de ser interpretados -y a menudo sobreinterpretados- según sopla el viento, esta crisis durará más o menos 10 años, con suaves recuperaciones y recaídas. Llevamos apenas tres de esos 10 años. Si las Bolsas conservan aún cierto anclaje en la economía real -algo que es cada vez más discutible-, con los mercados sucederá más o menos lo mismo: los analistas empiezan a admitir que difícilmente serán capaces de dar rentabilidades consistentes durante casi una década. Aparentemente ajenas a esas perspectivas a largo plazo, las Bolsas mundiales llevan días rumiando acerca de la vuelta a la recesión de las grandes economías en los próximos meses. Una nueva hornada de cifras dio nuevos bríos ayer a esa tesis pesimista, y las Bolsas mundiales, desde Tokio hasta Nueva York pasando por las grandes plazas europeas, se dejaron entre el 1% y el 2%. La española bajó el 1,6% y vio peligrar la cota de los 10.000 puntos, http://www.elpais.com/articulo/economia/Corbacho/aboga/elevar/anos/periodo/calculo/pension/elpepueco/201008 25elpepieco 2/Tes Corbacho aboga por elevar a 20 años el periodo de cálculo de la pensiónL. ABELLÁN - Madrid -25/08/2010 Las pensiones salen del letargo estival para acercarse al primer plano que les corresponderá a partir del otoño. El ministro de Trabajo, Celestino Corbacho, lanzó ayer la primera propuesta concreta desde que el Gobierno manifestó su voluntad de elevar de 65 a 67 años la edad legal de jubilación. Las pensiones salen del letargo estival para acercarse al primer plano que les corresponderá a partir del otoño. El ministro de Trabajo, Celestino Corbacho, lanzó ayer la primera propuesta concreta desde que el Gobierno manifestó su voluntad de elevar de 65 a 67 años la edad legal de jubilación. Corbacho abogó por aumentar a 20 años el periodo que se tiene en cuenta para calcular la prestación (ahora son los 15 últimos años cotizados). Con estas dos intenciones sobre la mesa, el Ejecutivo sienta las bases de la futura reforma de las pensiones, que deberá diseñarse antes de final de año. "Será inevitable aumentar el tiempo de cálculo más allá de los 15 años", aseguró el ministro en una entrevista con Catalunya Ràdio. Veinte años supone "una cifra razonable" que concita "un cierto consenso", según Corbacho, partidario de aplicar el cambio progresivamente, al igual que ocurrió con el modelo actual. Entre 1997 y 2003, el periodo de cálculo subió de ocho a 15 años.